

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

ACRIBILLAN A UNO EN AZCAPOTZALCO

Se agarran a tiros en unidad habitacional

Una balacera ocurrida la noche del jueves, en la Unidad Habitacional El Rosario, de la alcaldía Azcapotzalco, dejó una persona muerta y terror entre los habitantes.

Fueron varias detonaciones las que alertaron a los vecinos de la zona, quienes esperaron que el fuego cesara para salir de sus hogares a indagar que era lo que había ocurrido.

En medio de la calle Cultura Toltteca, localizada casi en los límites de dicha demarcación capitalina con el municipio mexiquense de Tlalnepantla, los habitantes de la colonia hallaron el cuerpo de un hombre ensangrentado.

Impactados por la aterradora escena, los curiosos llamaron a los servicios de emergencia, por lo que minutos más tarde, una patrulla de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y una ambulancia del Escuadrón de Urgencias Médicas acudieron al sitio.

Ahí hallaron a un hombre de unos 35 años, el cual presentaba varios impactos sobre el cuerpo, mismo que fue diagnosticado sin signos vitales por los paramédicos, por lo que su cuerpo permaneció en el lugar custodiado por los policías, que impedían que los curiosos se acercaran más a la víctima.

Según las primeras investigaciones, habrían sido varios sujetos los que participaron en el tiroteo que provocó la muerte del hombre, el cual no pudo ser identificado en el lugar. **Redacción**



ESQUEMA

EL DATO

DISPUTA

Las autoridades creen que la balacera se desató por un pleito entre narcomenudistas.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC